

先輩職員インタビュー

事務官（基準）



石川労働局 労働保険徴収室
岡部 佑里乃
(令和6年4月入省)

労働局に入ってよかったと思うこと

仕事もプライベートも充実させられることです。分からないことばかりですがどなたに聞いても丁寧に教えてくださるので質問しやすいですし、知識も深まっています。

電話や窓口に出ても1人で最後まで対応しきれることが増えて苦手意識がなくなりました。また、毎月休暇について声をかけてくださるので年休も取りやすく、行きたいイベントが平日であっても諦めず参加できています。今年は夏季休暇を利用して夏フェスに参加しました。

職場の雰囲気

労働局は皆さん親切で本当にあたたかい職場です。私もこうなれるように頑張ろうと思える先輩や上司のそばで仕事ができている日々充実しています。分からないことばかりの仕事を楽しいと思えているのは周りの方々に恵まれているからだと思います。

一人暮らしの私に野菜をおすそ分けしてくださる上司やお昼にお弁当を作ってきてくださる非常勤さんもいます。プライベートでも女子会でご飯やアフタヌーンティーに誘っていただいたりと仲良くしてくださっています。